

مذكرة داخلية

Internal Memo

Date : March 28, 2018

Ref : 126/2018

التاريخ : 28 مارس 2018

المرجع : ك.د.ب 126/2018

Dear Deans of the Colleges.....

Dear Heads of Academic Departments,

المحترمين ،،،

السادة/عمداء الكليات

المحترمين....

السادة / رؤساء الأقسام الأكاديميين

**Subject : Launching new graduate programs
(doctorate, master's, or higher diploma)**

**الموضوع : استحداث برامج جديدة (دكتوراه أو ماجستير أو
دبلوم عالي)**

Please be informed that the Council of Graduate Studies, in its meeting No. (5), held on 08/03/2018, had discussed the process that academic departments have to follow when launching new graduate programs. According to Article (5/D) of Graduate Bylaws, the Graduate Council must recommend the approval of new graduate programs after examining them and harmonizing them with existing programs before submitting them to the university Dean's Council. The purposes of doing so are to avoid launching similar programs, offering already existing courses, and making conflict with the Graduate Executive Regulations when submitting the initial applications.

فأرجو أن أنهي إليكم بأن مجلس الدراسات العليا في اجتماعه رقم (5) الذي انعقد يوم الخميس الموافق 2018/03/08 قد ناقش آلية طرح واستحداث البرامج الجديدة في الدراسات العليا سواء أكانت برامج دكتوراه أم ماجستير أم دبلوم عالي، وقرر الطلب من الأقسام الأكاديمية ضرورة التنسيق مع كلية الدراسات العليا عند استحداث أو طرح أي برنامج، وذلك لعرض الأمر على مجلس الدراسات العليا قبل تقديمه إلى مجلس العمداء، وذلك استناداً إلى المادة (5/د) من لوائح الدراسات العليا في الجامعة، وتفادياً لطرح برامج مشابهة بالجامعة، وكذلك تجنباً لطرح مقررات دراسية في البرامج الجديدة قد تكون مطروحة في برامج أخرى، وتفادياً لحدوث تعارض بين لوائح الدراسات العليا وما تكتبه الأقسام في الطلب الأولي (Initial Application) عند تقديم الاعتماد لبرامج جديدة كما تجدون مرفق خطة للخطوات التي يجب إتباعها عند استحداث برامج دراسات عليا جديدة.

Please find attached the steps that must be followed, by the academic departments, when launching new graduate programs.

Sincerely,



أ.د. رأفت العوضي

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

قائم بأعمال عميد كلية الدراسات العليا

Prof. Raafat El-Awady

Acting Dean College of Graduate Studies

نسخة : - مدير الجامعة

- نائباً مدير الجامعة للشؤون البحث العلمي والدراسات العليا

- نائب مدير الجامعة للشؤون الأكاديمية

خطوات استحداث أو طرح برامج جديدة في الدراسات العليا

